

Medienmitteilung

Bern, 18. Juni 2020

Christophe Guye neuer Präsident von Swiss Cancer Screening

Christophe Guye übernimmt per 18. Juni 2020 das Präsidium des Verbandes Swiss Cancer Screening (Schweizerischer Verband der Krebs-Früherkennungsprogramme). Der Experte in Recht und öffentlicher Gesundheit tritt die Nachfolge von Manfred Manser an.

Die Delegierten des Verbandes Swiss Cancer Screening haben per 18. Juni 2020 Christophe Guye als neuen Präsidenten gewählt. Er wird in dieser Funktion ab sofort Manfred Manser ablösen, der das Amt als Präsident von Juni 2013 bis Juni 2020 innehatte. Christophe Guye nimmt seit Dezember 2018 Einsitz im Vorstand von Swiss Cancer Screening und wurde im Juni 2019 als stimmberechtigtes Mitglied bestätigt.

Ideale Voraussetzungen

Christophe Guye besitzt einen Abschluss in Rechtswissenschaften der Universität Neuenburg sowie ein Anwaltspatent dieses Kantons. Ein CAS in öffentlicher Verwaltung und ein CAS in Wirtschaft und Regulierungsrecht runden sein berufliches Profil ab.

Er arbeitete rund sieben Jahre lang als juristischer Mitarbeiter in der Bundesverwaltung beim Bundesamt für Gesundheit im Bereich Kranken- und Unfallversicherung. In diesem Rahmen arbeitete er an verschiedenen Revisionen des Krankenversicherungsgesetzes aktiv mit. Im Mai 2005 wurde Christophe Guye zum stellvertretenden Leiter des öffentlichen Gesundheitsdienstes des Kantons Neuenburg ernannt, wo er auch während fast vier Jahren als Leiter tätig war. Seit mehreren Jahren ist er als stellvertretender Abteilungsleiter für rechtliche, eidgenössische und interkantonale Angelegenheiten zuständig. In dieser Funktion ist er an allen wichtigen Struktur- und Gesetzesreformen beteiligt, die in den letzten Jahren im Gesundheitssektor auf kantonaler Ebene durchgeführt wurden.

Er führt zudem seit mehreren Jahren den Vorsitz im Lenkungsausschuss des Verbandes zur Krebsfrüherkennung BEJUNE, der die Früherkennungsprogramme für Brust- und Dickdarmkrebs in den Kantonen Jura und Neuenburg und im Verwaltungskreis Berner Jura (nur Brust) leitet. Die reiche und solide Berufserfahrung von Herrn Christophe Guye sowie seine umfassenden Kenntnisse auf dem Gebiet der Politik im Allgemeinen und der Gesundheitspolitik im Besonderen sowie sein breites Netzwerk zeichnen ihn als neuen Präsidenten bei Swiss Cancer Screening aus.

«Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Wahl von Christophe Guye mit einer ausgewiesenen Persönlichkeit rechnen können, die sowohl grosse Erfahrung in der Leitung von Projekten und Koordination im öffentlichen Gesundheitswesen mitbringt, sowie ein umfangreiches Netzwerk von Kontakten auf eidgenössischer, interkantonaler und kantonaler Ebene», sagt Dr. Claudia Weiss, Geschäftsführerin von Swiss Cancer Screening. «Gleichzeitig kennt er als Präsident des Verbandes BEJUNE bestens die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen der Programme».

Kontakt: Dr. Manuela Ocaña, Leiterin Kommunikation, manuela.ocana@swisscancerscreening.ch,
Telefon direkt 013 511 49 31

Swiss Cancer Screening ist der Dachverband der organisierten Krebsfrüherkennungsprogramme der Schweiz mit Sitz in Bern.

Alle in der Schweiz wohnhaften Personen sollen Zugang zur qualitätskontrollierten Krebsfrüherkennung erhalten. Zentrale Aufgaben von Swiss Cancer Screening sind die Harmonisierung und Qualitätssicherung von Krebsfrüherkennungsprogrammen in der Schweiz. Zudem fördert und unterstützt der Verband den Aufbau von neuen Programmen und die Zusammenarbeit zwischen den Bestehenden. Swiss Cancer Screening dient als zentraler Ansprechpartner für Institutionen, Organisationen und Behörden und vertritt die Interessen der Mitglieder nach aussen.

Der Verband wird vorwiegend durch Mitgliederbeiträge und Spenden finanziert.